

Inmaculada Sanz, presidenta del PP de Hortaleza por unanimidad

Escrito por NNGG de Hortaleza
Lunes, 11 de Febrero de 2013 20:19



Inmaculada Sanz Otero, con el cien por cien de los votos emitidos, se ha convertido en la presidenta del Partido Popular de Hortaleza.

La candidatura encabezada por Otero ha sido respaldada por un total de 175 afiliados que han acudido a la sede de los populares hortaleños sita en la carretera de Canillas.

Tras una campaña intensa en la que todos los afiliados del Partido Popular han sido informados de todos los extremos de la campaña por todos los canales de los que dispone la formación, este lunes ha tenido lugar la Asamblea de Distrito que ha otorgado su confianza a la candidatura encabezada por Inmaculada Sanz para los próximos tres años.

Inmaculada Sanz, que consiguió casi dos centenares de avales, agradeció el apoyo recibido por parte de los afiliados y se comprometió a continuar trabajando en beneficio de todos los ciudadanos del distrito.